



Ihr Bundestagsabgeordneter Dr. Roy Kühne berichtet:

Berlin aktuell

Die Woche im Bundestag vom 19.05. bis 23.05.2014

Gröhe: Hände weg vom Meisterbrief!

Bundestagsabgeordneter Dr. Roy Kühne besucht Diskussionsrunde der Gesundheitshandwerke

Für die Gesundheit der Menschen leisten die fünf Gesundheitshandwerke in Deutschland – Augenoptiker, Hörgeräteakustiker, Orthopädie-Schuhmacher, Orthopädie-Techniker und die Zahntechniker, einen unverzichtbaren Beitrag. Um sich über aktuelle Fragen des Gesundheitshandwerks zu informieren, besuchte der CDU-Bundestagsabgeordnete Dr. Roy Kühne eine Podiumsdiskussion, an der auch Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe teilnahm.

Die Podiumsrunde, die in der Hauptstadtrepräsentanz des Duderstädter Unternehmens Otto Bock stattfand, befasste sich mit den politischen Rahmenbedingungen, die Rolle der Gesundheitshandwerke im Leistungs- und Qualitätswettbewerb sowie die Zukunft der Versorgung. Im Verlauf der Diskussion gab Minister Gröhe mit den Worten: „Hände weg vom Meisterbrief!“, ein klares Bekenntnis zur Meisterpräsenz in den handwerklichen Berufsfeldern ab. Später informierte sich auch Kühne im Gespräch mit den Handwerksvertretern über den aktuellen Handlungsbedarf. Einmal mehr stellte sich dabei als Forderung heraus, dass der Bürokratieabbau vorangetrieben werden muss. Laut Klaus-Jürgen Lotz, Präsident des Bundesinnungsverbandes für Orthopädietechnik, gehen alleine zwölf Prozent des Rezeptwertes in die Verwaltung.

Abschließend würdigte der CDU-Politiker Kühne den Beitrag des Gesundheitshandwerks in der Gesunderhaltung und Wiederherstellung: „Die Gesundheitswerke verbinden modernste Technologien mit handwerklicher Präzision und sichern den Menschen individuelle Gesundheit und Lebensqualität“, so die Worte des 46-Jährigen.



Ausgewählte Termine von Dr. Roy Kühne:

Montag:

- Klausurtagung AG Tourismus
- Landesgruppe Niedersachsen

Dienstag:

- Arbeitsgruppe Gesundheit
- Fraktionssitzung
- FC Bundestag Benefizturnier

Mittwoch:

- Ausschusssitzung Gesundheit
- Ausschusssitzung Tourismus

Donnerstag:

- Plenarsitzung
- Parlamentarischer Abend: Gesundheitshandwerke

Freitag:

- Feierstunde zum 65. Jahrestag des Grundgesetzes

Abonnieren Sie den Newsletter von Dr. Roy Kühne, MdB. Mehr Informationen auf www.dr-roy-kuehne.de

Impressum:

Bundestagsbüro Dr. Roy Kühne
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030/22779187
Fax: 030/22770188
Mail: roy.kuehne@bundestag.de
Internet: www.dr-roy-kuehne.de

Praktikantin Naciye Göksu sagt: „Merhaba!“

Mein Name ist Naciye Göksu, ich bin 19 Jahre alt und komme aus Northeim. Ich habe großes Interesse an der Politik. Zwar bin ich nicht Mitglied in der Jugendorganisation einer Partei, jedoch war es mir immer wichtig, an verschiedenen Debatten und Diskussionsrunden teilzunehmen, sei es in der Schule, bei öffentlichen Veranstaltungen oder in unserer DITIB-Gemeinde in Northeim. So habe ich auch in der Oberstufe am Corvinianum das Fach Politik-Wirtschaft als Leistungskurs belegt und es hat mir sehr viel Spaß gemacht. Daraufhin habe ich auch beschlossen, mein Studium in diesem Bereich aufzubauen und möchte im Oktober dieses Jahres ein Studium der Internationalen Beziehungen oder Politikwissenschaften beginnen. Um die Politik „hautnah“ in der Hauptstadt Berlin zu erleben und einmal hinter die Kulissen schauen zu können, habe ich mich als Praktikantin im Büro des MdB Dr. Kühne beworben. Während meines Praktikums habe ich die Möglichkeit Einblicke in die Arbeitsweise eines Abgeordnetenbüros zu be-

kommen. Ich werde in verschiedene Arbeitsprozesse miteingebunden und darf selbst politische Problemstellungen erarbeiten. Zudem kann ich an Ausschüssen und Plenarsit-



zungen teilnehmen und somit den parlamentarischen Alltag ganz nah miterleben. Meine bisherigen Eindrücke und Erfahrungen haben meine Erwartungen mehr als erfüllt und ich bin gespannt, was ich in den verbleibenden zwei Wochen noch alles erleben darf.

Europawahl 2014: Ihre Stimme für ein starkes Europa!

Diesen Sonntag, den 25. Mai 2014, finden zum achten Mal die Wahlen zum Europäischen Parlament statt. Alleine in Niedersachsen sind 6,3 Millionen Bürgerinnen und Bürger aufgerufen am traditionellen Wahlsonntag ihre Stimme abzugeben und über die Zukunft Europas mitzubestimmen. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Dr. Roy Kühne appelliert daher an die Menschen in seinem Wahlkreis, zur Wahlurne zu gehen.

Während die letzte Europawahl geprägt war von der internationalen Finanz- und Wirtschaftskrise, ist die Europäische Union heute wieder auf dem Weg zu Stabilität und Wachstum. Mit dem Landesvorsitzenden der



CDU-Niedersachsen, David McAllister, hat die Bundes-CDU einen Niedersachsen als Spitzenkandidaten für die Christdemokraten nominiert. Als leidenschaftlicher Europäer kämpft McAllister für ein starkes, stabiles und erfolgreiches Europa, wie er betont. Auch der 46-jährige Kühne hat auf verschiedensten Veranstaltungen für das europäische Projekt geworben, zuletzt besuchte er ein Gymnasium in Goslar, um die jungen Menschen für europäische Themen zu begeistern. „Es ist wichtig für ein starkes Europa, dass wir die Menschen für die Wahl motivieren“, äußert sich der CDU-Politiker nachdrücklich.